

Diagonales : Loin d'un académisme...

22-09-2014

"Le monde en général, et celui de l'entreprise en particulier, est (sic) soumis à un environnement changeant, qui plus est en accélération constante. Dans ce contexte mouvant où rien n'est définitivement acquis, la formation par la recherche arme le manager pour prendre le recul nécessaire afin de discerner les orientations émergentes, l'habitude à imaginer des solutions différentes à des problèmes d'entreprise. La démarche de recherche [...], loin d'un académisme théorique, donne au décideur les outils pour émettre des hypothèses et pour les valider scientifiquement afin de limiter les risques de la prise de décision en environnement incertain, tout en cultivant l'innovation et l'originalité nécessaires qui permettront, pour lui et pour son entreprise, de faire la différence face à la concurrence."

Question : qui a produit ce texte ?

- a) Un générateur automatique de langue de bois
- b) Une business school française
- c) Une université suisse
- d) La rédaction de Références

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

